

	Referencia
Soluciones Atencia SAS	NIIF PYMES 3.23 a
Estado de Notas a los Estados Financieros	NIIF PYMES 3.17 e
Individual	NIIF PYMES 3.23 b
A diciembre 31 de 2023 - 2024	NIIF PYMES 3.23 c
Cifras en pesos colombianos	NIIF PYMES 3.23 d
Redondeadas al múltiplo de mil más cercano	NIIF PYMES 3.23 e

A. Notas de Carácter General:

1. Domicilio social y del desarrollo de las actividades, forma legal y país de constitución (NIIF PYMES 3.24 a):

- **Domicilio Social:** El domicilio social de la entidad es en la Calle 50 46 D 78 municipio de El Bagre Antioquia.(Colombia).
- **Lugar del desarrollo de sus actividades:** Sus actividades se desarrollan principalmente en el Municipio de El Bagre, Departamento de Antioquia(Colombia).
- **Forma legal:** Sociedad por Acciones Simplificada, de derecho privado constituida mediante documento privado del 26 de febrero de 2018, inscrita en la Cámara de Comercio de El Magdalena Medio y Nordeste Antioqueño el día 01 de marzo de 2018 bajo el registro No 62561, su vigencia es indefinida. Su objeto social es el comercio al por menor de productos farmacéuticos y medicinales, cosméticos y artículos de tocador, código CIUU 4773.
- **País de constitución:** Colombia

2. Descripción de la naturaleza de las operaciones y de las principales actividades (NIIF PYMES 3.24b)

2.1 Naturaleza de las operaciones

Las cifras y demás datos presentados en los estados financieros se refieren a el comercio al por menor de productos farmacéuticos y medicinales, cosméticos y artículos de tocador y al desarrollo de un contrato de suministro con la entidad COOSALUD EPS.

La misión de la entidad en la parte del comercio es la venta de drogas recetadas por personal médico de la zona a sus pacientes y otras no recetadas, cumpliendo con los estándares de calidad exigidos por la secretaría de salud del municipio. En lo que tiene que ver con el contrato COOSALUD, es la dispensación a nuestros usuarios, brindándoles una atención de calidad.

La visión es ser una empresa reconocida en la zona del Bajo Cauca Antioqueño por la efectividad en la prestación del servicio de dispensación COOSALUD y la venta de productos de droguería de excelente calidad, generando satisfacción y valor agregado para nuestros colaboradores, clientes y accionistas.

2.2 Principales Actividades:

Las principales actividades de la entidad y su descripción son:

Actividades	Breve descripción de las actividades
Entregar los medicamentos recetados a los pacientes en al EPS COOSALUD Régimen No Contributivo SISBEN	Se atiende de manera personal a cada usuario paciente y previa identificación se el entrega el medicamento formulado por el médico tratante.
Atender al cliente para satisfacer su necesidad de productos, de aseo personal medicina recetada y no recetada.	Los vendedores del establecimiento de comercio atienden a los distintos clientes para satisfacer sus necesidades.
Atender a los proveedores nacionales	Con el fin de poseer el inventario de medicamentos exigido por la el contratante se realiza el proceso de compra, teniendo como directriz, calidad y costo.
Realizar reportes de entrega de medicamentos y estadísticos.	De manera mensual se remite al contratante un reporte de entregas y se realiza la correspondiente factura de venta.

- 3. Hipótesis de Entidad en Marcha(NIIF PYMES 3.8, 3.9):** La entidad opera bajo la hipótesis de empresa en marcha.
- 4. Declaración de cumplimiento de las NIIF como base para la preparación de los Estados Financieros (NIIF PYMES 8.4a, NIIF PYMES 3.3) :**
Estos estados financieros se han elaborado cumpliendo con las Normas Internacionales de Contabilidad e Información Financiera (NIIF) emitidas por el Consejo de Normas Internacionales de Contabilidad (IASB), aprobadas en Colombia mediante el marco normativo Decreto 2483 de 2018 que compila el Decreto 2420 de 2015, modificado por el Decreto 2496 de 2015, los decretos 2101, 2131 de 2016 y el Decreto 2170 de 2017 que deben auditarse bajo especificaciones de los Decreto 302 de 2015 y 2132 de 2016.
- 5. Excepciones a la aplicación de las NIIF (NIIF PYMES 3.5):** Los marcos normativos establecidos en Colombia que no apliquen algunos criterios de las NIIF . El impacto financiero de las NIIF dejadas de aplicar en la entidad y las revelaciones relacionadas se detallan en el anexo “ *Excepciones a la aplicación de los Estandares Internacionales de Contabilidad e Información Financiera.*”

Políticas contables significativas aplicadas (NIIF PYMES 8.4b)

6.1 Consideraciones generales

Las principales políticas contables que se han utilizado en la preparación de estos estados financieros se resumen a continuación. Estas políticas contables se han aplicado a lo largo de todos los períodos presentados en los estados financieros.

6.2 Moneda de presentación y moneda funcional

La moneda funcional de la compañía es el peso colombiano dado que es la moneda del entorno económico principal en el que genera y usa el efectivo. Por lo tanto, la compañía maneja sus registros contables en dicha moneda, la cual, a su vez, es la usada para la presentación de los estados financieros.

6.3. Efectivo y equivalentes al efectivo

Se incluye dentro del efectivo todos los dineros que la compañía tiene disponibles para su uso inmediato en caja, cuentas corrientes y cuentas de ahorro, las cuales se mantienen a valor razonable que es su valor nominal. Solo se clasifica como equivalente de efectivo a una partida que sea fácilmente convertible en dinero a la vista en menos de tres (3) meses que no genere intereses o que los genere a tasas inferiores al 2% mensual.

El efectivo se medirá al costo de la transacción.

6.4 Activos financieros

6.4.1 Reconocimiento, medición y baja de activos financieros

Los activos financieros dentro del alcance de la “Sección 11 Instrumentos financieros básicos y la sección 12 otros temas relacionados con los instrumentos financieros: reconocimiento y medición”, son clasificados en su reconocimiento inicial como activos financieros a valor razonable (inversiones, deudores comerciales y préstamos por cobrar). Posteriormente, los activos financieros se miden al costo amortizado menos el deterioro de valor. Los activos financieros se dan de baja contablemente cuando los derechos a recibir, flujos de efectivo derivados de los mismos se han cancelado o vencido.

6.4.1.1 Deterioro de activos financieros

SOLUCIONES ATENCIA S.A.S, evalúa a cada fecha del balance si un activo financiero o grupo de activos financieros está deteriorado. Los principales activos financieros sujetos a deterioro producto del incumplimiento contractual de la contraparte son los activos reconocidos inicialmente al valor razonable y posteriormente al costo amortizado (cuentas por cobrar).

Si existe evidencia objetiva que se ha incurrido en una perdida por deterioro de cuentas por cobrar valoradas posteriormente a costo amortizado, el monto de la perdida es medido como la diferencia entre el valor libro del activo y el valor presente de flujos de efectivo futuros estimado. El valor en libro del activo es reducido a través del uso de una cuenta correctora del activo.

SOLUCIONES ATENCIA S.A.S evalúa si existe evidencia objetiva de deterioro para activos financieros que son individualmente significativos.

Si en un periodo posterior, el monto de la perdida por deterioro disminuye y la disminución puede ser objetivamente relacionada con un evento que ocurre después del reconocimiento del deterioro, la perdida por deterioro anteriormente reconocida es reversada.

Cualquier posterior reverso de una perdida por deterioro es reconocida en resultado, en la medida que el valor libro del activo no excede su costo amortizado a la fecha de reverso.

6.5 Deudores comerciales y otros deudores

La mayoría de las ventas se realizan bajo condiciones de créditos normales a corto plazo. Las cuentas por cobrar relacionadas con dichas ventas se miden al valor no descontado de efectivo que se espera cobrar menos cualquier deterioro de valor.

6.5.1 Reconocimiento y medición

Los deudores comerciales surgen por las ventas de mercancía de la compañía a sus clientes otorgando plazos de crédito normales para el sector de corto plazo.

La entidad medirá las cuentas por cobrar inicialmente al:

- a) Precio de la transacción incluyendo los costos de transacción o
- b) Valor razonable, **SOLUCIONES ATENCIA S.A.S**, considera que todas las ventas realizadas con periodos inferiores a 60 días son equivalentes de efectivo y por lo tanto no contienen un elemento de financiación y por ende no aplicaría el concepto para medición a valor razonable o costo amortizado.

Las cuentas por cobrar posteriormente se medirán al costo amortizado. Una cuenta por cobrar deberá medirse al costo amortizado si se cumplen las dos condiciones siguientes: a) El activo se mantiene dentro de un modelo de negocio, es decir cuyo objeto es mantener el activo para obtener los flujos de efectivo contractuales y b) Las condiciones contractuales de la cuenta por cobrar dan lugar, en fechas especificadas a flujos de efectivo que son únicamente pagos el principal.

Se dará de baja a la cuenta por cobrar si se expira o se liquidan los derechos contractuales adquirido, o que **SOLUCIONES ATENCIA S.A.S**, transfiera sustancialmente a terceros todos los riesgos y ventajas inherentes de las cuentas por cobrar.

6.5.2 Deterioro

Al final de cada periodo sobre el que se informa **SOLUCIONES ATENCIA S.A.S** evaluara si existe evidencia objetiva de deterioro de valor y cuando exista, la entidad reconocerá inmediatamente una perdida por deterioro de valor en resultados. Se determinara al 100% de deterioro por las cuentas por con una antigüedad superior a 180 días.

Se medirá el valor por la estimación para cuentas incobrables o pérdida de valor a la fecha de los Estados Financieros de acuerdo a la diferencia resultante entre el importe en libros de la cuenta por cobrar y el valor presente de los flujos de efectivo futuros estimados descontados utilizando, la tasa de interés efectivo original de la cuenta por cobrar, esto es un valor presente. Bajo este modelo se considera el valor del dinero en el tiempo y no se requiere que una cartera se encuentre vencida para que sea objeto de estimación de deterioro.

6.6 Inventarios

La sociedad medirá sus inventarios terminados al costo, que incluirá todos los gastos necesarios para poner la mercancía a la venta.

Se clasificaran e incluirán en el Estado de Situación Financiera los inventarios como activo corriente, este tipo de inventario que se tiene para venta es mercancía no fabricada por la empresa, se adquiere de fabricantes y proveedores mayoristas para su posterior venta.

Los inventarios se medirán al importe menor entre el costo y el precio de venta estimados menos los costos de terminación y venta, esto es su valor neto realizable. Los costos de adquisición de los inventarios comprenderán el precio de compra, los aranceles de importación y otros impuestos (que no sean recuperables posteriormente de las autoridades fiscales), el transporte, la manipulación y otros costos directamente atribuibles

a la adquisición de mercaderías o servicios. Los descuentos comerciales, las rebajas y otras partidas similares se deducirán para determinar el costo de adquisición.

SOLUCIONES ATENCIA S.A.S, utilizara para el cálculo del costo de los inventarios el método del costo promedio ponderado. Tal cual como se veía utilizando hasta la fecha de la entrada del nuevo marco normativo.

El IVA será capitalizable a los inventarios si no es posible descontarlo de la Declaración de Impuestos.

SOLUCIONES ATENCIA S.A.S, evaluara en la fecha que se informa si hubo deterioro de valor de los inventarios, realizando una comparación entre el valor en libros de cada partida de inventario con su precio de venta menos los costos de terminación y venta.

Al realizar la evaluación anteriormente indicada, el inventario refleja un deterioro de valor se reducirá el importe en libros del inventario a su precio de venta menos los costos de terminación y venta, reconociendo está perdida por deterioro de valor en resultados.

Se determinara el 100% de deterioro de los productos que no presenten rotación en los últimos 360 días y por obsolescencia.

6.7 Propiedad, planta y equipo

La propiedad, planta y equipo se registran al costo y se presentan netos de su depreciación acumulada y deterioro acumulado de valor. El costo incluye el precio de adquisición y todos los costos directamente relacionados necesarios para la operación del activo y en las condiciones necesarias para que pueda operar de la forma prevista por la Administración.

Los gastos periódicos de mantenimiento, conservación y reparación, se imputan resultados como gastos del ejercicio en que se incurren. Un elemento de propiedades planta y equipo es dado de baja en el momento de su disposición o cuando no se esperan futuros beneficios económicos de su uso. Cualquier utilidad o perdida que surge de la baja del activo (calculada como la diferencia entre el valor neto de disposición y el valor libro del activo) es incluida en el estado de resultados en el ejercicio en el cual el activo es dado de baja.

La depreciación comienza cuando los bienes se encuentran disponibles para ser utilizados, esto es, para la operación del activo y en las condiciones necesarias para que pueda operar de la forma prevista por la Administración. La depreciación es calculada linealmente durante la vida útil técnica de los activos, hasta el monto de su valor residual, de existir. La vida útil técnica estimadas por categoría son las siguientes:

Descripción	Vida Útil
Construcciones y edificaciones	Según vida útil de cada avalúo
Maquinaria y Equipo	5 años
Equipo de Oficina	10 años
Equipos de cómputo y comunicaciones	1 año
Maquinaria y Equipo medico	10 años
Flota y Equipo de Transporte	5 años

Los métodos de depreciación, vidas útiles y valores residuales son revisados en cada ejercicio y se ajustan si es necesario en forma prospectiva.

Cuando el valor de un activo es superior a su valor recuperable estimado, su valor se reduce de forma inmediata hasta su valor recuperable, mediante la aplicación de pruebas de deterioro u obsolescencia.

6.8 Otros activos no financieros, corrientes

Son aquellos activos que por el hecho de ser diferibles y/o amortizados en el tiempo como son los gastos pagados por anticipados, y los anticipos de impuestos se reconocen en este rubro.

6.9 Pasivos financieros

6.9.1 Reconocimiento, medición y baja de pasivos financieros

Los pasivos financieros dentro del alcance de la “Sección 11 Instrumentos financieros básicos y la sección 12 otros temas relacionados con los instrumentos financieros: reconocimiento y medición”, son clasificados como pasivos financieros en su reconocimiento inicial al valor razonable neto de los costos en que se haya incurrido en la transacción (pasivos financieros, leasing financiero, acreedores comerciales y otras cuentas por pagar).

Luego del reconocimiento inicial, las obligaciones y préstamos que devengan intereses son medidas al costo amortizado, reconociendo en resultados cualquier mayor o menor valor en la colocación sobre el plazo de la respectiva deuda usando el método de tasa de interés efectiva.

Los pasivos financieros se dan de baja contablemente cuando las obligaciones especificadas en los contratos se cancelan, expiran o son condonadas.

6.9.1.1 Sobregiros y préstamos bancarios

Los préstamos se miden al costo amortizado empleando el método de interés efectivo los gastos por intereses se reconocen sobre la base de interés efectivo y se incluyen en los gastos financieros.

Los sobregiros se reembolsan por completo cuando así sea solicitado por las entidades financieras, y se miden inicialmente para luego establecerlas al valor nominal (el valor del préstamo).

6.9.1.2 Acreedores comerciales y otras cuentas por pagar

Son obligaciones que han surgido tras la adquisición de bienes o la contratación de servicios bajo condiciones normales de créditos a corto plazo. Los acreedores comerciales y otras cuentas por pagar se miden al valor no descontado de efectivo que debe pagarse.

6.9.1.3 Compensación de instrumentos financieros

Los activos y pasivos financieros se compensan, y se informa el monto neto en el estado de situación financiera, si y solo si. Existe a la fecha de cierre un derecho legal exigible para recibir o cancelar el valor neto, además de existir la intención de liquidar, o a realizar los activos y liquidar los pasivos simultáneamente.

6.10 Beneficios a los empleados

Los costos asociados a los beneficios contractuales del personal, relacionado con los servicios prestados por los colaboradores durante el ejercicio se cargarán a resultados en el periodo en que se devengan.

6.11 Impuesto a las ganancias

SOLUCIONES ATENCIA S.A.S, reconoce el impuesto a las ganancias de acuerdo con la tasa impositiva vigente, sobre la base imponible del ejercicio determinada según las normas tributarias establecidas en Colombia.

6.11.1 Impuestos diferidos

Adicionalmente se registran los impuestos diferidos originados por todas las diferencias temporarias que surgen de la comparación entre la base financiera y tributaria de los diversos rubros de activos y pasivos que mantiene a la fecha de cierre de los Estados Financieros. Lo anterior se reconoce de acuerdo con las disposiciones contenidas en la sección 29 "Impuesto a las ganancias".

La diferencia entre el valor financiero y tributario, genera los saldos de las bases de impuestos diferidos de activos o pasivos a las cuales se les aplica las tasas fiscales que se esperan estén vigentes cuando estos se realicen.

Los activos por impuestos diferidos y créditos fiscales, se reconocen únicamente cuando se considera probable que a futuro se dispondrá de ganancias fiscales para recuperar las deducciones por diferencias temporarias y hacer efectivos los créditos fiscales. **SOLUCIONES ATENCIA S.A.S**, reconoce pasivos por impuestos diferidos para todas las diferencias temporarias.

En cada cierre contable se revisan los impuestos diferidos registrados, tanto activos como pasivos, con el objeto de comprobar su respectiva existencia, efectuándose las oportunas correcciones a los mismos de acuerdo con el resultado de citado análisis.

Los activos por impuestos diferidos y los pasivos por impuestos diferidos se presentan en forma neta en el estado de situación financiera toda vez que existía un derecho legalmente exigible de compensar activos tributarios contra pasivos tributarios, y el impuesto diferido esté relacionado con la misma entidad tributaria y la misma autoridad tributaria.

7. Capital suscrito y pagado y superávit

El capital accionario representa el valor nominal de las acciones que han sido emitidas el capital social se reconocerá cuando sean emitidas las acciones y otra parte este obligada a proporcionar efectivo u otros recursos a la entidad a cambio de estas.

SOLUCIONES ATENCIA S.A.S, según sus estatutos establece que en cada junta anual de accionistas se determina el reparto de dividendos sobre las acciones, y se reconocen como menor valor del patrimonio cuando son decretadas. Las utilidades serán reconocidas al final del ejercicio contable.

8. Reconocimiento de ingresos de actividades ordinarias

Los ingresos se miden por referencia al valor razonable del pago recibido o por recibir por la compañía de los bienes suministrados, sin contar el neto de rebajas, descuentos comerciales y similares. Los ingresos provenientes del comercio al por mayor de productos alimenticios se reconocen cuando se entrega a satisfacción al cliente el pedido solicitado, lo cual ocurre de dos con la atención del mismo en las instalaciones de la empresa o con la atención del representante de ventas.

La medición de los ingresos se realiza por el precio acordado entre las partes, neto de descuentos, rebajas y similares. El plazo que se otorga para los clientes de crédito es entre 15 y 20 días.

Los ingresos provenientes de las actividades ordinarias de la entidad se medirán al valor razonable de la contraprestación recibida o por recibir, teniendo en cuenta cualquier importe en concepto de rebajas y descuentos.

9. Reconocimiento de costos y gastos

La compañía reconoce sus costos y gastos en la medida en que ocurran los hechos económicos de tal forma que queden registrados sistemáticamente en el periodo contable correspondiente (causación), independiente del momento de su pago.

La empresa reconocerá un gasto, cuando surja un decremento en los beneficios económicos futuros en forma de salida o disminuciones del valor de activos o bien el surgimiento de obligaciones además de que pueda ser medido con fiabilidad.

Los gastos de la entidad se medirán al costo de los mismos que pueda medirse de forma fiable.

La empresa optara por la siguiente clasificación para el desglose de los gastos por función (como parte del costo de ventas o de los costos de actividades de distribución o administración).

La empresa reconocerá los costos por préstamos como gastos del periodo cuando se incurran en ellos.

10. Efectivo y equivalentes de efectivo

El efectivo y equivalentes de efectivo incluyen los siguientes componentes:

	31 de diciembre	31 de diciembre
	<u>2023</u>	<u>2024</u>
Caja	9.523.260	254.496.657
Bancolombia	514.940	0
Total	10.038.200	254.496.657

No existen restricciones sobre el efectivo y equivalentes de efectivo. La empresa tiene una cuenta de ahorros en el banco Bancolombia # 7059-0419-026 Sucursal Caucasia. Saldos debidamente conciliados al corte que se presenta.

11. Cuentas comerciales por cobrar y otras cuentas por cobrar.

Las cuentas por cobrar y otros comprenden:

	31 de diciembre	31 de diciembre
	<u>2023</u>	<u>2024</u>
Clientes (a)	138.047.620	274.646.409
Accionistas (b)	191.400.518	25.000.000
Total	329.448.138	299.646.409
Anticipos RST 2023	94.562.000	0
Empleados (c)	0	744.838
Total	424.010.138	300.391.247

- (a) Las cuentas por cobrar a corresponden a clientes contrato Coosalud- Gestor Farmaceutico y clientes drogueria..
- (b) Prestamos a accionista unico- Mariela Atencia Ariza.
- (c) Cartera por cobrar empleados- Soluciones Atencia SAS/ Drogueria para el año 2024.

12. Inventarios

El saldo de los inventarios incluye mercancías no fabricadas por la empresa:

	31 de diciembre	31 de diciembre
	<u>2023</u>	<u>2024</u>
Mercancías no fabric. por la empresa	459.701.651	118.181.219
Total	459.701.651	118.181.219

Los inventarios están valuados al valor razonable según el costo en el mercado. El método de valuación de los inventarios es el promedio ponderado. Estas mercancías se adquieren de proveedores nacionales. Se manejan tres bodegas, la bodega principal para atender las ventas de la droguería, y las bodegas 2 y 3 para atender los contratos de la EPS- COOSALUD en los municipios de El Bagre y Zaragoza, respectivamente.

13. Propiedades planta y equipo

El saldo de las propiedades planta y equipo es el siguiente:

	31 de diciembre	31 de diciembre
	<u>2023</u>	<u>2024</u>
Equipo de oficina	36.152.120	73.016.120
Equipo de cómputo y comunicación	16.434.856	16.434.856
Equipo de Transporte	57.697.501	57.697.501
Licencias software	2.250.000	2.250.000
Subtotal	112.534.477	149.398.477
Depreciación acumulada	-1.125.000	-1.125.000
Total neto	111.409.477	148.273.477

Durante los años 2023 y 2024, se mantuvo la propiedad planta y equipo, cambios notables en el equipo de oficina.

14. Obligaciones Financieras.

El saldo de las obligaciones financieras comprende:

		31 de diciembre	31 de diciembre
		<u>2023</u>	<u>2024</u>
Obligaciones financieras- consumo	Credito	182.948.110	41.738.897
Obligaciones financieras- Tarjeta credito		6.860.437	23.739.010
Total		189.808.547	65.477.907
Menos: parte no corriente		0	0
Total		189.808.547	65.477.907

Corresponde esta cuenta a dos obligaciones de consumo BANCOLOMBIA – Por creditos de consumo y tarjeta de credito.

15. Cuentas por pagar comerciales y Otras cuentas por Pagar.

El saldo de los acreedores comerciales y de las cuentas por pagar comprende:

	31 de diciembre	31 de diciembre
	<u>2023</u>	<u>2024</u>
Proveedores nacionales	285.874.755	215.168.133
Retenciones y aportes seguridad social	2.629.000	2.855.000
Retencion por pagar	0	2.571.000
Total	288.503.755	220.594.133

Con los proveedores nacionales se manejan vencimientos a 30 y 45 días. Los aportes a seguridad social corresponden al mes diciembre 2024, pagaderos en enero 2025.

16. Pasivos por impuestos

El saldo de los impuestos por pagar incluye:

	31 de diciembre 2023	31 de diciembre 2024
Impuesto sobre la renta	95.173.000	6.518.955
Anticipo RST	0	0
Impuesto a las ventas por pagar	7.696.000	15.000
	102.869.000	6.533.955

El gasto de impuesto a las ganancias comprende:

	31 de diciembre 2023	31 de diciembre 2024
Impuesto sobre la renta	95.173.000	56.654.549
Total gasto del año	95.173.000	56.654.549

17. Beneficios a Empleados

El detalle de los pasivos por obligaciones laborales comprende:

	31 de diciembre 2023	31 de diciembre 2024
Cesantías	11.422.446	12.761.946
Vacaciones	1.771.467	0
	13.193.913	12.761.946

18. Patrimonio

19.1 Capital

El capital accionario de la Compañía se compone de 7.000 acciones ordinarias totalmente pagadas con un valor nominal de mil pesos cada una.

Todas las acciones son igualmente elegibles para recibir dividendos y reembolsos de capital y representan un voto en la asamblea de accionistas. La composición accionaria

corresponde a un accionista único, la Sra. Mariela Atencia Ariza, identificada con cedula de ciudadanía 45.484.132

19.2 Resultados del ejercicio

Los resultados del ejercicio año 2023 fueron de \$ 86.958.537, después de impuestos

19.3 Ganancias acumuladas

Las ganancias acumuladas corresponden a las del año de inicio, 2018, 2019, 2020 Y 2021 2022

19. Ingresos de actividades Ordinarias

Los ingresos de actividades ordinarias de los años 2023 y 2024 incluyen:

Concepto	2023	2024
Comercio al por menor de productos farmacéuticos	942.508.782	1.017.373.880
Contrato de suministro y dispensación – Coosalud EPS	1.669.059.621	1.720.651.021
Contrato de suministro y dispensación- Otros Clientes	53.489.583	74.928.297
Total	2.665.057.986	2.812.953.198

Se consideran ingresos de actividades ordinarias, aquellos que son recurrentes y repetitivos aunque no provengan de la actividad principal de la compañía. La entidad conservó durante el año 2023 y 2024 el contrato de dispensación con la eps COOSALUD, para la zona de El Bagre y Zaragoza .

Devoluciones en ventas

Corresponde esta partida a las devoluciones en ventas, las cuales se restan al valor de la nota numero 20

Concepto	2023	2024
Devoluciones	20.875.615	3.929.325
Total	20.875.615	3.929.325

19. Otros Ingresos.

Los otros ingresos corresponden a rendimientos financieros de la cuenta de ahorro y comisiones por servicio de corresponsal bancario Bancolombia.

Concepto	<u>2023</u>	<u>2024</u>
Rendimientos financieros	0	3.956
Comisiones	248.032	0
Descuentos cciales	0	1.128.067
Total	248.032	1.132.023

20. Costo de ventas

El costo de ventas de años 2022 y 2024 incluyen:

Concepto	<u>2023</u>	<u>2024</u>
Costo de ventas	1.844.513.176	2.080.470.169
Total	1.844.513.176	2.080.470.169

21. Gastos Generales

Los gastos de administración y ventas de los años 2023 y 2024 comprenden:

Concepto	<u>2023</u>	<u>2024</u>
Gastos de Administracion	562.050.415	150.954.702
Gastos de Venta	0	358.531.264
Total	562.050.415	509.485.966

Gastos financieros

Concepto	<u>2023</u>	<u>2024</u>
Bancarios	6.569.871	10.978.254
Intereses bancarios	41.338.915	32.752.274
Descuentos cciales	0	2.650.007
Gastos extraordinarios	0	6.999.169
GMF	7.826.489	4.949.917
Total	55.735.275	58.329.621

22. Impuesto Corriente

El gasto de impuesto a las ganancias comprende:

	31 de diciembre	
	<u>2023</u>	<u>2024</u>
Impuesto corriente	95.173.000	58.654.549
Impuesto diferido	0	0
Total gasto del año	95.173.000	58.654.549

23. Aprobación de los estados financieros

Estos estados financieros se aprobaron en la Asamblea de Accionistas según Actas número 7 realizada en Marzo 30 de 2024 y 8 realizada en Marzo 28 de 2025.



**MARCIO JOSE LONDOÑO
ARRIETA**
Contador Publico TP 182066-T